



まひる

千畑小学校 学校報 第42号 2020.3.3

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

明日4日から臨時休業

— 新型コロナウイルス感染症拡大防止のために —

2月28日にお伝えしましたように、明日から臨時休業いたします。この度の措置は、国からの要請を受け町教育委員会の指導のもとで行うものです。子供たちの健康・安全を第一に考え、社会の情勢を踏まえての対応ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、この期間内に出勤日を設けておりますが、このことについては、昨日、登校・下校時刻や主な内容を記した文書を別にお配りしましたのでご確認くださいようお願いいたします。長い休業ですが、子供たちには規則正しい生活を心がけて今年度のまとめをしっかりと行い、進学・進級に向けた準備を整えてほしいと願っています。各学年から学習のための資料などが配付されました。また、生活面で気を付けたいことについても、学校で指導し資料を配付しましたので、ご家庭でご配慮くださるようよろしくお願いいたします。特に、この度の臨時休業の趣旨に則り、家庭内での感染防止のための取組を継続したり、不要不急の外出を控えたりすることについては、よろしくお願いいたします。

「6年生を送る会」感謝の気持ちを込めて

臨時休業前の本日3月3日(火)、予定よりも日にちを早めて「6年生を送る会」を行いました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるために、各学年の発表、クイズ、縦割りグループでのゲーム、そして色紙のプレゼントなどのプログラムを5年生が計画してくれました。

1年生から4年生までの発表は、歌や楽器の演奏、呼びかけなど、どの学年もすばらしく、きっと6年生の心に届いたことと思います。会を計画した5年生は、4月から最高学年となるにふさわしい運営・進行をすることができました。協力して取り組んでいる様子は頼もしく感じられました。来年度は、全校のみんなを力強くリードしてくれることと思います。

6年生からは、お返しとして縦割り班の一人一人に手作りのしおり、各学級にはカレンダーのプレゼントがありました。卒業式で歌う予定の歌の発表もあり、楽しいとともに心打たれる時間となりました。6年生の皆さんと在校生のよい思い出がまた一つできました。ありがとう！





最近の学習や取組から . . .

6年生 バイキング給食 (25日)

25日、6年生がお昼にバイキング給食をいただきました。毎年この時期に、間もなく卒業を迎える6年生が体験しています。この日は、いつもの給食よりも多くの種類の料理がたっぷりと用意され、子供たちはグループに分かれてテーブルを囲み、ゆっくりと食事をいただきました。バイキング給食には、食育教育としてのねらいもあり、子供たちは様々な食材をバランスよく選ぶように考えながら盛り付けをしていました。また、6年間お世話になった給食センターの皆さんに、寄せ書きを贈って感謝の気持ちを伝えました



ジュニアバンド

ミニコンサート、ラストコンサート

先日、ジュニアバンドが2回のミニコンサートとラストコンサートを開催しました。ミニコンサートには、会場の第2音楽室がいっぱいになるくらい、子供たちが聴きにやってきました。29日(土)に行ったラストコンサートは、6年生にとって最後の演奏会となりました。今回は、ご家族の方のみの鑑賞でしたが、これまで練習してきた曲を、思いを込めて演奏することができました。今年度は、6年生が I. ○○○ さん、T. ○○ さんの2人でした。この一年間、バンドの活動をよく引っ張ってきてくれました。そしてこれからも、美しい音で演奏ができるようにがんばってほしいものです。

まひるっ子の活躍!

第21回森吉山スラローム大会 (2月23日)

小学校4年女子の部 第4位 T. ○○ さん

